
１．開催日   平成２９年６月１５日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア 大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ４名 

出席委員       今村元一、加藤健吾 

窪村郁子、齊藤幸恵 

   放送事業者側出席者  小松久弘（常務取締役総務部長） 

              伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

松田典子（メディア企画部 課長） 

              金 順治（ＣＣＳスタジオ 制作課長） 

鈴木朗子（ＣＣＳスタジオ 制作係長） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．報告 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．御審議 

 

Ｍｏｒｎｉｎｇクローバー＋（プラス） 

          方言あがな そがな ほがな 

 

放送日時：隔週 水曜日 午前 ９：１０ ～ 生放送   

 

                                                                                                                                                                 

         ３．その他 

４．閉会 

 

 

 

 

 

 



６．審議内容 

 

  Ａ委員 

・単純に楽しく聞けた 

・若年層同士では使わないので、少し懐かしい気持ちになった 

・移住されてきた人に多く聞いてほしい 

・他の団体の語りも聞いてみたい 

・方言の認識について、世代間のギャップについて取り上げてはどうか 

 

Ｂ委員 

 ・私が所属する青年部でも、方言を子供たちに親しみやすい形にして 

  覚えてもらう活動をしているので、共感を覚えた 

・学校に出前授業をして、それを放送してはどうか 

・民話に焦点をあてるなら、昼の時間帯が良いのでは 

・同じ題材を、地域や年代で区分けし 

ニュアンスの違いを放送してはどうか 

・方言の失敗談あるあるを募集しても面白い 

 

Ｃ委員 

・私自身は置賜出身ではないので 

番組をきいていると英語の授業を聞いているように感じた 

・置賜の方言が全くわからない人をゲストに入れても面白いのでは 

・置賜の中でも、より細分化した地域で 

言葉の違いにスポットを当てても面白い 

・方言の語源や歴史を探ってみても面白い 

・アナウンサーの方が、滑舌の良い方言で、聞き取り易かった 

 

Ｄ委員 

   ・置賜の方言の中でも、代表的なものから取り上げていて 

    解説がついているのでわかり易い 

   ・方言は、職業等によっても言い方が変化しているので 

    そのあたりを解説してもらっても面白いのでは 

 

 

 

 



 

７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

 

・ 民話を軸にしつつ、地域毎や年代毎、歴史など多方面から 

方言について紹介できるか検討する 

 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

 

   平成２９年６月２０日（火） ＦＭ生放送で公表 

   平成２９年６月２０日（火）  自社ホームページに掲載 

 

９．次回の番組審議会開催予定 
 

次回は平成２９年８月１７日（木）に開催予定 

   ※平成２９年７月は休会 


